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Compte-rendu du 2ème conseil d’école  

13/02/2020 
Présents : 

Les enseignants de l’école  Mme Gaëlle PERRETTE (enseignante) 
M. Rodolphe HODIEUX (directeur) 
Mme Nadine MEYNIER (enseignante) 
Mme Clémence GARCON (enseignante) 
Mme Emilie ROSSI (enseignante) 

Les représentants de la mairie  Mme Viviane COURBIERE (Conseillère municipale) 

Les représentants des parents 
d’élèves  

Mme Béatriz GOULLARD  
Mme Virigine BERNARD  
Mme Émilie SAUVAGEOT  
Mme Sophie AFRESNE 

Le personnel municipal Mme Maryline CONTOLI (ATSEM) 
Mme Chrystèle SEPREZ (Adjointe d’animation) 
Mme Allyson BUSI (ATSEM) 

Déléguées départementales de 
l’éducation nationale 

Mme Dominique TRICAUD (DDEN) 
Mme Marie-Thérèse DESBONNE (DDEN) 

AVS/EVS   

 
Absents et excusés :  

M. Georges GREVOZ (Maire de LACENAS) 

M
me Caroline CHAPELLE (Conseillère municipale) 

 

Points à traiter Développement Commentaires du conseil 

Prévision des 
effectifs pour la 
rentrée 2020 
 

 92 enfants sont prévus à la rentrée 2020. 
+2 par rapport à la rentrée 2019 
PS : 6 
MS : 11 
GS : 14 
CP : 9 
CE1 : 13 
CE2 : 14 
CM1 : 17 
CM2 : 8 

Pas de projet d’ouverture ou de fermeture de 
classe. 

 
 

Exercices de 
sécurité (alarme 
incendie – PPMS) 
 
 

10/01/20 : exercice d’alerte incendie inopiné. 
Un problème a été rencontré : La classe 2 
située en salle de motricité n’a pas entendu le 
signal d’alerte. 
  
L’équipe enseignante s’interroge également sur 
l’efficacité des cornes de brume et des sifflets 
en cas d’alerte intrusion et confinement dans 
une telle configuration. 
   
L’équipe enseignante se tient à la disposition 
de la municipalité pour envisager ensemble des 
réponses à cette situation problématique. La 
mairie de Lacenas demande au directeur de 
fournir le nom d’une entreprise. L’école est un 
bâtiment communal. La gestion des 

Ces problèmes de sécurité sont de première 
importance et doivent être traités par la 
municipalité. 
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équipements de sécurité de l’école n’est pas de 
la responsabilité de l’équipe enseignante. 
 
La question de l’évacuation du 1er étage en cas 
de feu au rez de chaussée se pose également.  

Projets réalisés 
depuis le dernier 
conseil d’école  

 Fabrication et installation du « panneau 
des prénoms ». Œuvre collective installée 
sous le préau où tous les élèves ont inscrit 
leur prénom. 

 6/12/19 : Les ateliers d’hiver : Des 
parents d’élèves sont venus aider l’équipe 
enseignante à animer des ateliers de 
bricolage sur le thème de l’hiver et de 
Noël. 

 13/12/19 : Spectacle de Guignol : Le 
comité des fêtes de Lacenas a offert un 
spectacle de Guignol à tous les élèves de 
l’école. Nous remercions le comité des 
fêtes. 

 20/12/19 : La classe 3 est allée assister à 
un spectacle musical à l’auditorium de 
Villefranche. Transport et entrées financés 
par le Sou des écoles. 

 20/12/19 : La classe 4 est allée au théâtre 
de Villefranche. Transport et entrées 
financés par le Sou des écoles. 

 20/12/19 : Toutes les classes de l’école ont 
offert un joyeux « jingle bells » aux 
parents d’élèves présents au portail avant 
de partir en vacances. 

 23/01/20 : Visite des archives de 
Villefranche par la classe 4. Transport 
financé par le Sou des écoles. 

 

Projets d’actions 
dans l’école, les 
classes 

 Piscine CP/CE1 
Les élèves des classes de GS/CP et 
CE1/CE2 vont cette année du 06/1/20 au 
27/3/20, tous les jeudis matin de 9h40 à 
10h20 dans le bassin de la piscine Le 
Nautile. Le départ en bus a lieu à 9h00 et le 
retour se fait aux alentours de 11h00. 
Transport financé par la mairie de Lacenas. 
 

 Atelier Musique : Tous les élèves de 
l’école participent depuis le 06/01/20 ( à 
partir du  13/3/20 pour les PS/MS) à un 
« atelier Musique » avec Mme Charlotte 
REPLAT tous les vendredis matins. Le sou 
des écoles financera les interventions de 
Mme REPLAT en classe 1. 
 

 16/3/20 : Démarrage du projet « œufs et 
poussins ». 

 

 19/3/20 : Rencontre interclasses chantée 
et déclamée pour la semaine de la voix. 

 

 20/3/20 : La classe 4 ira assister à un 
spectacle musical à l’auditorium de 
Villefranche. Transport et entrées financés 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



par le Sou des écoles. 
 

 9/4/20 : Spectacle à l’école de la troupe 
des 3 chardons pour les élèves des classes 1 
et 2. Financement par le sou des écoles. 

 

 14/4/20 : Visite de la ferme Saint Eloy. 
Classe 2 et 4 financée par le sou des écoles. 

 

 Une exposition d’arts visuels sera 
organisée le 17/4 de 16h30 à 18h00, dans 
la salle d’animation de l’école. Les parents 
d’élèves, la municipalité, les DDEN sont 
invités. L’équipe enseignante souhaite 
ouvrir cette exposition à l’ensemble des 
habitants de Lacenas. Communication par 
affiche 1 semaine avant.  

 

 2/6/20 : Classe 4 : Musée de la mine et 
musée des arts et de l’industrie à St 
Etienne. 

 

 18/6/20 : Visite du parc des oiseaux : 
Classe 1 et 3. Financement par le sou des 
écoles. 

 

 Visite au musée Paul DINI : Les classes 
de GS/CP et CE1/CE2 se rendront au 
musée Paul DINI pour une visite guidée et 
un atelier créatif le 25/06/20 de 14h00 à 
15h30. Financement par le sou des écoles. 

 

 Spectacle de fin d’année : La Fête de 
l’école se fera le 27/6/20 en partenariat 
avec Charlotte REPLAT, intervenante 
musique, l’équipe enseignante et le sou des 
écoles. 

 

 2/7/20 : Rencontre sportive avec des 
parents d’élèves puis peut-être pique-nique. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Stage de réussite 
du printemps  

3 élèves de CM1-CM2 seront concernés 
par le stage de réussite organisé à l’école de 
Lacenas pendant les vacances de 
printemps, du 20 au 24 avril 2020, 3 heures 
pendant la matinée. Le chauffage devra 
sans doute être reprogrammé par la mairie. 

 

Budget école 
 2020 

Montant du budget 2020 de 
fonctionnement l’école ? 

Budget municipal définit le 20/2/20 

Aménagements 
matériels à 
prévoir 
 

 Structure de cour pour la maternelle. 
(1ère demande en février 19) à associer 
avec un bac à sable (refermable) sur le 
terrain herbeux. L’accès par la grande 
barrière de la cour devra être dégagé. 

 Poser un antidérapant sur les marches 
de l’escalier. (1ère demande en février 
19) 

 Poser un paillasson plus efficace pour 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



absorber l’eau et les saletés devant 
double porte vitrée. (1ère demande en 
février 19) 

 Solution pour problème de terre à 
gauche des escaliers menant au terrain 
de sport. (1ère demande le 8/11/18). 

 Peinture des fenêtres. La peinture s’en 
va, le bois est à nu à de nombreux 
endroits. Elles vont s’abimer 
rapidement. 

 Installation d’une barrière devant le 
petit muret de la cour pour réduire le 
risque d’accidents. 

 Installation de rideaux occultant dans la 
couchette côté cour. 

 Rénovation des toilettes élémentaires. 

 Agrandir le local à vélo. 

 
Mairie : Les employés municipaux vont s’en 
occuper. 
 
Sujet à traiter par la prochaine municipalité. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Equipe enseignante : Garder de l’intimité pour 
les élèves dans les toilette est important. 

Question diverses Clés de l’école : L’équipe enseignante réitère sa 
demande concernant les clés de l’école. Il serait 
souhaitable que chaque enseignant possède un 
trousseau permettant l’ouverture et la 
fermeture de tous les accès à l’école. (1ère 
demande le 24/9/18) 
 
Élèves malades : Rappel : Il est important que 
les élèves malades ne viennent pas à l’école. 
Ceci afin d’éviter de nouvelles contaminations 
et des incidents pénibles pour tous à l’école. 

Mairie : Une relance de la société susceptible 
de réaliser des pass a été faite par la mairie. 

Questions des 
parents d’élèves 

Cantine scolaire :  
- Les plats sont actuellement réchauffés 

dans des contenants en plastique. 
Compte tenu des interrogations 
actuelles sur la migration des molécules 
dans la nourriture, serait-il possible de 
modifier la procédure de réchauffage 
des plats ? 

- Le bruit pendant la cantine scolaire 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Est-ce possible d’avoir une information 
sur ce qui se fait dans l’école, dans les 
classes. 
 

- Pont de l’ascension 

Mme SEPREZ : Les barquettes sont sans 
doute homologuées. La mairie questionnera la 
société de restauration sur ce sujet.  
Le conseil d’école se questionne aussi sur 
l’équilibre des repas. Certains repas semblaient 
peu équilibrés. 
 
 
Les petits/moyens commencent à manger 
avant les autres. Il y a tous les jours beaucoup 
d’élèves (jusqu’à 76). Il faudrait pouvoir 
récupérer l’espace dédié à la garderie. Des 
patins insonorisant sous les chaises pourraient 
être installés. Il est nécessaire de faire 
appliquer le règlement de la cantine scolaire. 
Seuls les enfants dont les parents travaillent 
peuvent normalement bénéficier de la cantine 
scolaire. 
 
Le compte-rendu du conseil d’école essaye de 
lister régulièrement les actions réalisées et à 
venir. 
 
Les élèves n’auront pas classe les 21 et 22 mai 
2020. 

Remerciements Le directeur remercie toutes les personnes présentes. 
Le compte-rendu sera affiché à l’entrée de l’école et diffusé par mail aux familles. 
Le prochain conseil d’école aura lieu le 11 juin 2020 à 18h30. 

 


